



■ Stephan Stracke

Der CSU-Bundestagsabgeordnete (rechts) tauschte sich mit dem Inhaber und Betreiber des Allgäu Skyline Parks in Rammingen, **Joachim Löwenthal** (links), über die Folgen der Pandemie für die Freizeitwirtschaft aus. Die Politik habe mit Au-

genmaß gehandelt, betonte Löwenthal. So profitierte der größte Freizeitpark Bayerns von den Soforthilfen. Löwenthal habe ein LfA-Darlehen aufgenommen, um die Liquidität zu sichern. Die Kreditaufnahme war nötig, weil er vor dem Lockdown bereits in die jüngste Attraktion, den Allgäuflieger, investiert habe. Foto: oH